



まほろばニュース

第62号 (2019年5月号)

GW期間中のまほろば入館者数

月	日	曜	今年の天気	来館者数		
				H21	H20	H19
4	27	土	雨後曇	191		
	28	日	晴後薄曇	573	307	
	29	月	曇一時小雨	488	486	212
	30	火	曇	447	376	342
5	1	水	雨後曇	487	170	134
	2	木	晴	650	127	289
	3	金	晴	605	342	338
	4	土	晴	575	619	650
	5	日	晴	471	720	634
	6	月	曇後雨	198	263	226
	7	火				295
合計				4,685	3,410	3,120

ゴールデンウィークのまほろば来館者数

今年のゴールデンウィークは十日連続の休日で、全国各地の行楽地は賑いました。平泉寺には期間前半のあいにくの天候にも関わらず、改元を祝賀する平泉寺参拝客が多数訪れました。また、後半は連日五月晴れの天候に恵まれ行楽客が増えたことで、まほろばには十日間に約四千七百人の来館があり、昨年約三十八%増となりました。最近では、平泉寺もテレビなどのメディアでの露出が高まり、またインターネットでの情報発信やSNSでの情報拡大など、平泉寺を求めて訪ねる個人客が増えています。

令和を記念した

缶バッジづくり体験を開催



元号が令和になった事を記念するデザインの新缶バッジづくり体験が、今月四日にまほろばの屋外体験コーナーで行われ、五十三人の方がチャレンジされました。

幾つか用意されたデザインから好みのものを一つ選んで手軽に作れる缶バッジに、体験者からは喜びの声が上がっていました。



改元記念に缶バッジづくりを体験される来館者の方々

平泉寺の食文化

旬の山菜料理に舌鼓を打つ

うどやこしあぶら、こごみ、筍など春から初夏にかけての旬の食材をふんだんに使った山菜料理の体験が、白山平泉寺サポーターズクラブ主催により、五月十一日にまほろばの屋外体験コーナーで行われ二十名の方が参加されました。

筍ご飯や山菜の天ぷら、うどのマリネなどをパックに詰め込んだお弁当には色取りに苺を付ける等、見た目も味わいもすばらしいお弁当に、参加者のみなさんは笑顔を浮かべ舌鼓を打っていました。



御弁当パックにおいしそうに盛り付ける



まほろば敷地の周りに咲く山吹の花



勝山城博物館、ゆめお一れ、越前大仏との四館連携事業で準備した花を玄関に飾っています。



白山平泉寺歴史探遊館まほろば

がつかいさい あんない
6月開催イベントのご案内

まほろばパネル展示

「いろいろな場所の白山神社」展

6月1日(土)～7月21日(日)まで 期間中 常時開催
日本のいろいろな地域にある白山神社を紹介します。

発掘速報展

「新発見した古代の遺跡-袋田・榎新田遺跡-」
勝山市内で新しく発見された
遺跡を紹介します。

開館中常時開催

白山文化研究会 講演会

6月16日(日) 午後1:00～3:00

★勝山市文化財保護室 寶珍室長 阿部学芸員
藤本学芸員 が白山平泉寺に関する最新の
研究成果を発表します。 **無料・申込不要**

問)勝山市教育委員会文化財保護室
0779-88-8113

まほろば史跡見学会

6月2日・9日・16日・23日の
日曜日に開催

午後 2:00～3:30

無料・申込不要

まほろば夏のクイズ探検

6月15日(土)～30日(日)

市内 4 施設合同クイズのひとつです。

まほろば体験イベント

しおり作り体験

6月1日(土)

午後1:00～3:00

無料・申込不要

サポーターズクラブ

定例清掃(申込不要)

6月8日(土)

午前9:00～10:00

参加希望者は午前 9 時までに
まほろばへ集合の事。